

# *Yulimar Rojas y Antonio Díaz abanderados olímpicos de Venezuela*



**Yulimar Rojas y Antonio Díaz abanderados de Venezuela**

Caracas, 15 jun (PL) La triplista Yulimar Rojas y el karateca Antonio Díaz portarán la bandera de Venezuela en la ceremonia de inauguración de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, previstos del 23 de julio al 8 de agosto.

Considerados dos de las grandes esperanzas de la nación sudamericana en la magna cita bajo los cinco aros, Rojas y Díaz acapararon el apoyo mayoritario en la consulta popular y votación de la directiva del Comité Olímpico Venezolano, informó el organismo en la red social Twitter.

Hasta la fecha, Venezuela aseguró la clasificación de 36 atletas a la justa multideportiva en las disciplinas de atletismo, boxeo, vela, ciclismo BMX, ciclismo de ruta, judo, levantamiento de pesas, remo, esgrima y kárate, así como la selección masculina de voleibol.

El 22 de mayo último Yulimar Rojas impuso cota de 15,43 metros en la reunión atlética de Andújar, en España, segunda marca de todos los tiempos al aire libre en la modalidad de triple salto, a solo siete centímetros del récord mundial de la ucraniana Inessa Kravets (15,50).

Este resultado consolidó a la subcampeona olímpica de Río de Janeiro 2016 y doble titular mundial como líder absoluta de la temporada y máxima aspirante a la corona en Tokio.

Asimismo, Antonio Díaz ocupa el cuarto lugar del ranking global en la disciplina de kata, y exhibe un amplio palmarés de ocho medallas en campeonatos del mundo de kárate, dos de oro (París 2012 y Belgrado 2010), una de plata y cinco de bronce, además de múltiples premios en justas mundiales y citas panamericanas.

En su participación histórica en Juegos Olímpicos, Venezuela conquistó tres preseas doradas, cuatro de plata y 10 de bronce.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/260726-yulimar-rojas-y-antonio-diaz-abanderados-olimpicos-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**